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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 平成２９年度 館山市中央公民館運営審議会 

開催日 平成２９年７月２５日（火） 

開催場所 館山市コミュニティセンター 第１学習室 

出席者 
[委員] 館山市中央公民館運営審議会委員 ５名 

[教育委員会] 教育長、中央公民館長、中央公民館職員１名 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の理由  

傍聴者  ０名（定員１０名） 

会議概要・結果等 

◇開会 

◇教育長あいさつ 

◇委員及び職員紹介 

◇会長あいさつ 

◇議事（審議事項） 

（１）平成２９年度事業実施状況について 

（２）平成３０年度事業計画（案）について 

（３）その他 

【議事の概要】 

（１）平成２９年度事業実施状況について 

（２）平成３０年度事業計画（案）について 

◆事務局より説明（関連項目なので２項目について説明） 

・平成２９年度中央公民館講座実施状況及び平成３０年度中央公民館

講座事業の計画（案）について説明。 

・中央公民館（コミュニティセンター）が経年劣化しているため、予

算状況により計画的に整備を進めていくことを説明。 

◆質疑・意見（質問・意見は◎で、回答は◇で表記する） 

◎若い世代（勤労世代）が公民館に来る機会が少ないが、「親子を対

象とした講座」を通して公民館に足を運んでくれるのは良いことだ

と思った。 

◎平成２９年成人式から館山市青少年相談員に場内整理係を頼んだ

のは大変良いことだと思う。 

◎退職後の男性が、中央・地区公民館共に来館者が少ないと思われる

ので、男性向け講座の開設も検討してみてはどうか。 

◎館山ふるさと大使の川上文代氏が講師を務めている「親子クッキン

グ」は人気があると聞いているが、館山の特産を使った講座の開設

も検討してはどうか。 

◇良い提案をしてもらったと思う。検討してみたい。 

◎公民館には同じジャンルのサークルがいくつかあるが、１つジャン

ルでまとめることは可能か。 

◇同じテーマやコンセプトをもったが人たちがサークルを作ってい

るので、その枠を超えて１つのサークルにまとめるのは難しいと思

われる。 

◎サークルフェスティバルのときに、参加者に体験させているサーク
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ルはあるか。 

◇いくつかのサークルでは実施している。その他に、特定のサークル

に対する要望があれば対応できるサークルもあると思う。 

 

（３）その他 

◎館山市中央公民館に登録しているサークル間の親睦・調整を行って

いる「サークル連絡会」が、数年前から会費を徴収しなくなったこ

とで、サークル連絡会の運営が厳しい局面を迎えている。館山市と

しては、サークル連絡会に果たしている役割を考えた場合、個々の

サークルへの援助ではないため、会議の用紙や印刷費等は館山市が

負担しても良いのではないかと考えている。公運審の委員はどのよ

うに思うか。 

◇説明通りであれば良いと思われる。 

 

 

以上  

◇閉会 

 


